

Besucherinformation / visitor information

english version below

Liebe Besucherin, lieber Besucher,

auch wir nehmen die gegenwärtige Situation rund um das Corona Virus sehr ernst.

Als Unternehmen hat die GFH GmbH eine Fürsorgepflicht. Die Gesundheit der Mitarbeiter*innen und ihrer Familien steht für uns an erster Stelle.

Um das Risiko möglicher Ansteckungen gering zu halten, haben wir entschieden, persönliche Treffen mit Lieferanten, Kunden und Besuchern, zu verschieben oder telefonisch / per Videokonferenz abzuhalten.

Sofern ein Besuch in unserem Unternehmen notwendig ist, würden wir Sie bitten uns zum Schutz unserer Mitarbeiter folgende Punkte zu beachten.

1. Personen mit **nachgewiesener Infektion** durch Coronavirus (SARS-CoV-2-Virus) ist der Zugang zum Werksgelände untersagt.
2. Personen (Kontaktpersonen der Kategorie 1 und 2), die (unabhängig von einer Reise) einen **persönlichen Kontakt** zu einer Person hatten, bei der das Coronavirus (SARS-CoV-2-Virus) im Labor nachgewiesen wurde, sollten sich unverzüglich und unabhängig von Symptomen an ihr zuständiges Gesundheitsamt wenden. Diese Personen dürfen wegen der Ansteckungsgefahr das Werksgelände nicht betreten.
3. Für Personen, die keinen bekannten Kontakt mit einer infizierten Person hatten, sich aber in einem durch das RKI eingestuftem Risikogebiet aufgehalten haben, ist der Zugang zum GFH-Werksgelände für 14 Tage nach Einreise aus dem Risikogebiet untersagt.
4. Bitte beachten Sie die vom Robert-Koch Institut empfohlene Husten- und Niesetikette und vermeiden Sie jeglichen physischen Kontakt wie z.B. Händeschütteln.
5. Waschen Sie bitte regelmäßig und ausreichend lange Ihre Hände mit Wasser und Seife (mindestens 20 Sekunden).
6. Bitte tragen Sie während Ihres Aufenthalts eine FFP2- oder OP-Maske. Das Ablegen der Maske kann ggf. nach Rücksprache mit Ihrem Ansprechpartner erfolgen.
7. Bitte achten Sie bei Ihrem Besuch darauf, dass Sie den Mindestabstand von 1,5 m zu anderen Personen einhalten und nur Kontakt zu Ihrem Betreuer oder dessen Vertreter haben. Reduzieren Sie bitte außerdem die persönliche Gesprächsdauer auf ein Minimum und erledigen Sie zusätzlich notwendige Besprechungen und Übergaben möglichst schriftlich oder telefonisch.
8. Bitte bringen Sie wie üblich zur Ausführung Ihrer Tätigkeit am Standort bei Bedarf Ihre persönliche Schutzausrüstung für den Arbeitsschutz mit.
9. **Es gilt die 3G-Regel (GEIMPFT – GETESTET - GENESEN).**
 - a) GEIMPFT: Impfausweis oder digitales Impfbzertifikat oder offizielle Impfnachweise anderer Länder

Besucherinformation / visitor information

- b) GETESTET: Schriftlicher Nachweis einer offiziellen Testeinrichtung (max. 48 Stunden alt bei einem PCR-Test; max. 24 Stunden alt bei einem Antigen-Schnelltests) oder Selbsttest am GFH Empfang
- c) GENESEN: Bis zu 6 Monate nach der Erkrankung gültig.
 - Schreiben des Gesundheitsamts
 - Nachweis eines positiven PCR-Tests oder
 - Genesenenschriften

Dear visitor,

we also take the current situation around the Corona Virus very seriously.

As a company, GFH GmbH has a duty of care. The health of employees and their families is our top priority. In order to keep the risk of possible infections low, we have decided to postpone personal meetings with suppliers, customers and visitors, or to hold a telephone / video conference.

If a visit to our company is necessary, we would ask you to observe the following points to protect our employees.

1. Persons with **proven infection** by coronavirus (SARS-CoV-2 virus) are prohibited from entering the factory premises.
2. Persons (contact persons in categories 1 and 2) who (regardless of a trip) had **personal contact** with a person who was diagnosed with the coronavirus (SARS-CoV-2 virus) in the laboratory should immediately and independently of symptoms contact your local health department. Because of the risk of infection, these people must not enter the factory premises.
3. For people who had no known contact with an infected person, but who stayed in a risk area classified by the RKI, access to the GFH factory is forbidden for 14 days after entering the risk area.
4. Please note the cough and sneeze labels and recommended by the Robert Koch Institute avoid any physical contact such as Shaking hands.
5. Please wash your hands regularly with water and soap for a sufficient period of time (at least 20 seconds).
6. Please wear a FFP2 or OP mask during your stay. If necessary, the mask can be removed after consulting your contact person.
7. During your visit, please make sure that you keep a minimum distance of 1.5 m from other people and only have contact with your supervisor or his representative. Please also reduce the personal interview time to a minimum and carry out any necessary meetings and handovers if possible, in writing or by phone.

Besucherinformation / visitor information

8. As usual, please bring yours to carry out your work at the location
personal protective equipment for occupational safety.

9. The 3G rule applies (VACCINATED - TESTED - RECOVERED).

- a) VACCINATED: Vaccination card or digital vaccination certificate or official vaccination certificates from other countries
- b) TESTED: Written evidence from an official test facility (max. 48 hours old for a PCR test; max. 24 hours old for a rapid antigen test)
or Self-test at GFH reception
- c) RECOVERY: Valid for up to 6 months after illness.
 - Letter from the health department or
 - Evidence of a positive PCR test or
 - Recovery letter